

Stephen Sikder (Sprecher) Hermann Diehl Frank Eßmann Dr. Georg Kronawitter Andreas Löffler Martin Lohr Dr. Magdalena Miehle Christopher Parry Sebastian Schall Michael Weinzierl Stefan Ziegler

05.06.2024

"Frischzellenkur"? Und deshalb wird der Aufzug an der S-Bahnstation Gronsdorf für ein halbes Jahr außer Betrieb gesetzt?

Der BA 15 bittet die Stadt München und die Gemeinde Haar, gemeinsam auf die Deutsche Bahn bzw. die DB-Tochter DB InfraGO wegen der begonnen Erneuerung des Aufzuges an der S-Bahn-Station einzuwirken, dass diese so rasch wie möglich abgewickelt wird und die S-Bahnkunden nicht erst im 4. Quartal 2024 wieder barrierefrei den Bahnsteig erreichen können.

Außerdem sind vor Ort die Kontaktdaten der Projektleitung bekanntzugeben, damit gezielt nachgefragt werden kann.

Begründung:

2005 wurde die S-Bahnstation Gronsdorf für die Buga'05 ertüchtigt und erhielt erstmalig einen Personenaufzug. Seitdem ist die Station barrierefrei nutzbar.

Nun hängt seit ein paar Wochen ein Plakat aus, dass der Station eine Frischzellenkur verpasst werde und daher der Aufzug ab dem 3.6.2024 außer Betrieb sei. Wiederinbetriebnahme: 4. Quartal 2024.

Man fragt sich, warum ein geplanter Aufzugtausch so lange dauern muss. Die Frage gewinnt zudem an Brisanz, als im S-Bahnbereich einige Austauschmaßnahmen zeitlich vollkommen aus dem Ruder gelaufen sind, z. B. in Baldham, am Rosenheimer Platz (Aufgang Weißenburger Platz) und am Stachus (Aufgang Neuhauser Straße). Diese fahrgastfeindlichen Situationen haben auch schon Niederschlag in der Münchner Presse gefunden.

Es sei daran erinnert, dass Mobilitätshilfen an den S-Bahnsteigen dringend nötig und kein "nice to have"-Angebot sind.

Initiative: Dr. Georg Kronawitter (Behindertenbeauftragter)